



来ることが楽しい学校



# 物部小学校だより

令和6年2月20日発行

## 教育目標

- 1 明るくたくましい子ども（至誠）
- 2 よく考える子ども（分度）
- 3 進んではたらく子ども（勤労）
- 4 思いやりのある子ども（推譲）



### 校長室から

#### 香りで春を感じる

立春が過ぎると、春の訪れを見付けるのが楽しみになってきます。学校の西側の昇降口、低学年の児童の下校で立っていると、ロウバイの甘い香りがほのかに漂ってきます。ロウバイは、四大香木の一つです。春の沈丁花（ジンチョウゲ）、夏の梔（クチナシ）、秋の金木犀（キンモクセイ）、冬の蠟梅（ロウバイ）、いずれもいい香りのする花木で、ふと感じる花の香りに、季節の訪れや癒やしを感じます。

写真は、校舎前の花壇に咲いたスイセンですが、スイセンの花もロウバイに似たような優しく甘い香りがします。

香りといえば、人間の五感の中では嗅覚の刺激だけが脳辺縁系に直接伝わるので、香りが脳に届くまでの時間がかかり速いそうです。そのため、人は香りをかいただけで一瞬で気分が高まったり、気持ちが落ち着いたりするそうです。香りでの春見付けもいいかもしれませんね。



#### 授業参観・保護者会 ありがとうございます

3学期が始まり、早くも半分が過ぎ、いよいよ1年間のまとめの時期となりました。先日の授業参観では、多くの保護者の皆様の御来校、誠にありがとうございました。インフルエンザの流行の時期で心配でしたが、予定通り実施でき、子供たちの頑張っている姿を見ていただけてよかったです。子供たちの1年間の成長を感じられたのではないのでしょうか。この後、学習・生活のまとめをしっかりと行い、次年度へつなげてまいります。

#### 「開かれた学校」から「地域とともにある学校」へ



保護者会の日にお話させていただきましたが、中央教育審議会答申（平成27年）において、「開かれた学校」から「地域とともにある学校」への転換が求められました。具体的には、コミュニティ・スクール（学校運営協議会制度）の導入です。学校・家庭・地域が「どのような子供を育てたいのか」、さらには「どのような地域社会をつくりたいのか」という共通の目標をもって、学校の運営とそのために必要な支援を協議する合議制の機関です。地域全体で子供たちの学びや成長を支える取組を進めるためのものです。

コミュニティ・スクールは、真岡市において、すでに真岡東中学校で実施していますが、さらに令和8年度までの3年間で、真岡市内の全小中学校で導入されることとなりました。本校での導入の時期はまだ未定ですが、物部地区はこれまでも学校と家庭・地域が連携して、子供たちの育成に取り組んできました。導入の如何に関わらず、さらに子供たちが地域のことを知り、地域の魅力を感じ、地域の人に支えられて育つ、そのような地域とともにある学校でありたいと思います。今後も子供たちの成長を地域全体で支えていただき、本校の教育活動への御理解と御協力をよろしくお願いいたします。

## 3月の主な行事予定

1日(金) 学期末臨時日課(～5日)  
物小タイム

4日(月) 学習指導強調週間(～8日)  
漢字定着テスト

6日(水) 委員会活動 

7日(水) 計算定着テスト  
卒業式練習(～15日)

11日(月) 児童指導強調週間(～15日)

12日(火) おはなし会

13日(水) 推譲募金(～15日)

14日(木) 卒業式予行

15日(金) 卒業式準備

18日(月) 卒業式

19日(火) 弁当の日

卒業式片付け

20日(水) 春分の日

22日(金) 修了式

3/25(月)～4/7(日)

学年末・学年始め休業

卒業  
おめでとう



## 活動の記録



### 【授業参観】



今年度最後の授業参観は、一緒に学習したり、発表を見ていただいたりしました。児童はとても満足そうな笑顔でした。

【思春期教室】 芳賀日赤の助産師さんをお招きして、命の誕生についての学習をしました。赤ちゃんをそっと抱っこする児童の様子が印象的でした。



### 【椿原先生の模範授業】



日々の学習の中で読解力を向上させるためのヒントをたくさんいただいた授業でした。児童は大変集中して授業に参加できました。

【運動タイムの長縄跳び】 低学年も高学年も、リズムよく「びよんびよん」跳んでいます。子供たちは覚えが早いですね。



各種作品展・大会などで受賞した児童のみなさんをご紹介します  
おめでとうございます

芳賀地方芸術祭 詩部門 入選 6年

人権絵画コンテスト  
栃木県教育委員会教育長賞 3年

真岡市教育祭表彰 6年

芳賀郡市教育祭表彰 6年



●物部小HP  
QRコード●

